

Ofrecen a Claudia respeto y lealtad

Durante el desfile militar para conmemorar la Independencia, las Fuerzas Armadas despidieron a Andrés Manuel López Obrador y ofrecieron compromiso, subordinación, respeto y lealtad a su próxima comandante suprema, Claudia Sheinbaum.

Los secretarios de Defensa y Marina destacaron que soldados y marinos están listos para enfrentar los retos y cumplir las órdenes.

| **NACIÓN** | **A6**



Como parte del desfile, hubo un sobrevuelo de la Fuerza Aérea.

GABRIEL PANO. EL UNIVERSAL



Fuerzas Armadas se declaran listas para su primera comandante

Los titulares de Sedena y Semar ofrecieron su subordinación a la próxima presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo

MANUEL ESPINO
Y PEDRO VILLA Y CAÑA

MANUEL ESPINO,
ALBERTO MORALES
Y PEDRO VILLA Y CAÑA

—nacion@eluniversal.com.mx

Dos semanas antes de que finalice el sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador, las Fuerzas Armadas ofrecieron subordinación y se declararon listas para cumplir las órdenes de su futura comandante suprema, Claudia Sheinbaum Pardo, quien asumirá la presidencia el 1 de octubre.

En el marco de la ceremonia por el 214 aniversario del inicio de la Independencia, los secretarios de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval González, y de Marina, José Rafael Ojeda Durán, respectivamente, destacaron que soldados y marinos están prestos para enfrentar los retos que se presenten y las tareas asignadas.

Ambos mandos militares aprovecharon también su último discurso en el Zócalo de la Ciudad de México, por el Día de la Independencia, para agradecer a López Obrador la oportunidad de dirigir a las tropas de tierra, aire y mar, y para dar un informe de las acciones realizadas en los últimos seis años.

El almirante Ojeda Durán celebró que México va a tener a su primera mujer presidenta, a quien en esta fecha emblemática le manifestó el respeto y subordinación de la Secretaría de Marina (Semar) para contribuir a llevar al país por el sendero de la paz, la seguridad, la democracia, la libertad y la justicia, bajo los ideales independentistas.

“Los mexicanos estamos listos para tener como presidenta a la primer mujer en nuestra historia. En tanto, la Secretaría de Marina Armada de México celebra el hecho y otorga la demostración de respeto y subordinación a quien será nuestra comandante suprema de las Fuerzas Armadas”, dijo el mando en la ceremonia encabezada por el Ejecutivo federal y en la que estuvo presente Sheinbaum Pardo.

“Amparados bajo los ideales independentistas, continuaremos forjando nuestro capítulo de la historia nacional en el mar, en el aire y en la tierra para contribuir a llevar a México por el sendero de la paz, la seguridad, la democracia, la libertad y, sobre todo, por la justicia”.

“Amor con amor se paga”

Con la frase “amor con amor se paga”, José Rafael Ojeda Durán, titular de la Marina, agradeció al Ejecutivo federal por haberle permitido acompañarle durante su administración y por, dijo, el lugar privilegiado que el pueblo de México le otorgó a la Secretaría de Marina en este periodo.

“Gracias, muchas gracias a usted, nuestro comandante supremo, por guiarnos y permitirnos el honor de acompañarle en su incansable travesía, haciendo historia juntos”, expuso del mando.

Tras presumir las acciones realizadas en materia de seguridad, infraestructura y de apoyo a la población, el almirante aseguró que los marinos de México dejaron el corazón en cada una de las tareas, lo que, destacó, “correspondemos a la con-

fianza y al lugar privilegiado que nuestro pueblo le ha otorgado especialmente a esta Secretaría de Marina Armada de México. Amor con amor se paga, como usted nos lo ha dicho”, expresó.

En tanto, el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval González, señaló que, como nunca, los soldados se encuentran listos para cumplir las instrucciones que guíe la futura comandante supremo de las Fuerzas Armadas en beneficio del pueblo de México.

“Es así porque, con gran visión, desde el año 2022 de manera inédita se desarrolló un plan de mantenimiento de capacidades para cumplir eficientemente las misiones futuras”, dijo.

Sandoval González refirió que todas las tareas que realizan las Fuerzas Armadas no solamente les proporcionan la oportunidad de servirle al país, sino que fortalece su espíritu patrio.

En lo personal, agradeció al presidente Andrés Manuel López Obrador por su nombramiento como titular de la Sedena y por permitirle colaborar en el fortalecimiento de la Guardia Nacional.

“Ello ha sido la satisfacción más grande en toda mi carrera militar. No me queda más que decirle: se cumplieron sus instrucciones, señor Presidente”, dijo.

Indicó que en la presente administración el Ejército se acercó más al pueblo gracias a los proyectos de



infraestructura, la creación de empleos, la administración de sectores estratégicos del país, la contribución a la seguridad y la nueva fisonomía del Plan DNIII-E, emprendidos por el presidente López Obrador.

“Hoy más que nunca el soldado es visto por la sociedad como una ayuda para salir de alguna necesidad, situación que aceptamos con responsabilidad y nos tiene muy satisfechos, ya que nada nos enorgullece más que servir al pueblo, del que provenimos y al que nos debemos, somos pueblo uniformado. Le reconocemos su gran capacidad para identificar en un corto tiempo las fortalezas de la institución, lo que permitió focalizar nuestros esfuerzos en diversas tareas que benefician a los mexicanos”, apuntó. ●

JOSÉ RAFAEL OJEDA

Secretario de Marina

“La Secretaría de Marina Armada de México otorga la demostración de respeto y subordinación a quien será nuestra comandante suprema”



Los militares refrendaron su lealtad al mando civil, que ejercerá Claudia Sheinbaum.





Luis Cresencio Sandoval, Claudia Sheinbaum, Andrés Manuel López Obrador, Beatriz Gutiérrez y José Rafael Ojeda, ayer en el desfile militar por la Independencia de México.

